

Prix à la consommation

L'inflation de nouveau en territoire positif



À fin août, l'inflation ressort à 0,2%.

Après un recul de 0,8% à fin juillet, l'inflation passe de nouveau en territoire positif. À fin août, elle s'est établie à 0,2% contre -0,8% à fin juillet. Elle est principalement tirée par la hausse de 0,7% des prix à la consommation des produits alimentaires.

Les prix à la consommation ont légèrement augmenté à fin août. Sur les huit premiers mois de l'année, l'inflation s'est établie à 0,2%, selon le Haut Commissariat au Plan (HCP), après un repli de 0,8% à fin juillet. Son niveau est inférieur à la prévision de 0,6% pour toute l'année établie lors de la dernière réunion du Conseil de Bank Al-Maghrib et qui pourrait d'ailleurs changer à l'issue de sa réunion de demain.

Le niveau d'inflation atteint à fin août résulte de la hausse de 0,7% sur un an des prix à la consommation des produits alimentaires. Dans cette rubrique, ce sont les prix des produits alimentaires et boissons non alcoolisées qui ont alimenté l'inflation. Leur indice des prix à la consommation (IPC) a augmenté de 0,7% sur un an. Les boissons alcoolisées, elles, ont vu leur prix stagner.

Dans la catégorie des produits non alimentaires,

dont l'IPC a pris 0,2% à fin août, c'est le transport qui tire l'inflation, avec des prix en hausse de 0,4%. Les prix des meubles, articles de ménages et entretien courant du foyer ont de leur côté flambé de 0,3%. Ceux des articles d'habillements & chaussures ainsi que des logements, eau, électricité & autres combustibles ont grimpé de 0,2%. Les seuls prix à avoir stagné au cours de cette période sont ceux de l'enseignement et de la communication.

La capitale économique reste la ville la plus chère du panel du HCP, avec un IPC à 123,4 en hausse de 0,7% sur un an. Elle est suivie de Laâyoune (122,3 en hausse de 0,3%) et Dakhla (122,1 en augmentation de 0,1%). Fès est la ville où les prix ont le plus flambé au cours des huit premiers mois de l'année (+1,1%). La capitale spirituelle du Royaume arrive devant Casablanca et Settat (+0,4%). De son côté, Oujda affiche la baisse des prix à la consommation la plus significative (-0,7%). Les prix ont par ailleurs stagné à Guelmim et Tétouan.

Dans ces conditions, souligne Bank Al-Maghrib, l'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatiles et les produits à tarifs publics, aurait connu une hausse de 1,5% par rapport au mois d'août 2018. ■

Abdelhafid Marzak

La capitale économique reste la ville la plus chère du panel du HCP, avec un IPC à 123,4 à fin août, en hausse de 0,7% sur un an.